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 日教組の要求は批判が集中するから 
 政権取るまで大人しくー興石が発言！ 

 
  
  27日（木）に発売された週刊新潮9月3日号に「民主党政権が蘇らせる日教組の亡霊」という四ページの特集が組まれていま

す。日教組の問題に関心があっていろいろ調べている方には「いまさら」の記事ですが、選挙直前に日教組の危険性を上手くま

とめてある、と感じたので以下、その一部を抜粋して紹介します。 
  
 これを読むと、民主党マニフェストはもちろん、政策インデックスにも掲載されていない日教組が求める政策が、民主党政権実

現のおりにはどんどん成立しそうだという印象を持ちます。日本の「敵」は民主党、本丸は「日教組」ということがよく分かる記事と

なっています。 
  

       
        日教組といえばお馴染み小林正氏と伊藤玲子さんも登場してコメントしています 
  

 ゆとり教育を求めて30年 

  
 が、政策集やマニフェストに書かれているのは、「日教組の要望の氷山の一角。それらが表に出てくるのはこれからですよ」と、

山村氏は言う。 
  
 「輿石氏は方々で"今、日教組の政策要求をおおっぴらにすると批判が集中しかねないから、政権を取るまでおとなしくしてい

る"と発言している。民主党政権になれば、日教組の要求が民主党の政策として出されるのは確実です」 
  
 では、「日教組の要求」とはなにか。たとえば77年刊行の『日教組三十年史』には、こんな記述がある。 
  
〈日教組は一九七二年の運動方針で「週休二日、週四〇時間制を実現させるため全労働者と固く連帯してたたかいをすすめま

す。……」と「時間短縮闘争」として提起した。……学校五日制実現のためには受験地獄の解消と社会教育の民主的充実、教育

課程の抜本的改善の必要性が確認された〉 
  
 小中学校の完全週5日制と、学習内容の3割削減が実行されたのは02年。日教組の「提起」は30年後、見事に実現されたわ

けだ。 
  
 「ゆとり教育を 初に提案したのは日教組系の教育学者で、80年代、90年代、oo年代と段階を追って実行に移されました」
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と、京大経済研究所の西村和雄所長が説明する。 
  
 「特に94年に自社さ連立政権が成立すると、日教組は文部省と和解し、日教組の政策が文部省に影響するようになり、中教審

にも日教組の前委員長などが入るようになりました」 
  
 そして西村所長は言う。 
「経済をはじめ今日の日本の問題の多くは、日本の競争力低下によるところが大きい。特に教育は、日本の製品の質やリードカ

に影響するので、ゆとり教育は早急に見直されるべきです」 
  
 その間、OECD(経済協力開発機構)の学習到達度調査(PISA)で日本の学力低下が明らかになり、ようやく安倍政権下で、ゆ

とり教育の見直しが始まり、教員免許の更新制も導入された矢先だったが……。 
  
 学力低下のもうひとつの原因として、小林氏は、「予供の権利を過度に尊重していること」を挙げて言う。 
  
 「日教組は、教師は子供の目線で考えることが大事だとしている。だから教師は子供が嫌がるから宿題はたくさん出せず、難し

いことは教えません。また、日教組によって全国に広がっている"子供の権利条例"も、諸外国では、親から虐待を受けるなど権

利を蔑ろにされている子供を保護する規定なのに、日本では子供の権利を肥大化させているだけ。憲法が定める基本的人権の

うち、財産権と参政権を除いた全ての権利を子供に与えようというのです」 
  
 咋年2月、日教組のシンクタンク、国民教育文化総研の研究会で、文科省などが進める「早寝・早起き・朝ごはん」運動につい

て、中央大学の池田賢市教授は「『早寝・早起き・朝ごはん』は、価値の優劣の判断に国や行政が踏み込もうとしているという意

味で『違憲のスローガン』です」と訴えたが、それが日教組の子供の「権利」の守り方であるようだ。 
  

                 
    人気の高山正之氏の変見自在は「この人に×を」と 高裁判事の審査に言及しています 
  

 小学生にピルの使い方 

  
 このような子供への「配慮」は枚挙に蓬がない。東京都国立市の元教育長、石井昌浩氏が言う。 
  
 「日教組が推進してきたのは過度の平等主義です。運動会でも順位をつけず、負けた予がかわいそうだから、かけっこはタイム

が近い子同士で走らせる。子供につらい思いをさせないように配慮しすぎなのです。男らしさ、女らしさも個性を損なうからダメ。

成績を相対評価から絶対評価にしたのも、点数が悪くても努力した子を評価できるからですが、かつては勉強で負けても運動で

取り戻すとか、各自が持ち味を発揮しながら成長した。ところが、過度の平等の下で子供たちの持ち味は消されています」 
  
 大阪府の公立中学校教諭が次に話すのも、そんな平等主義の一例だろう。 
  
 「ここ 近で変わったのは卒業証書授与式です。今まで生徒は壇上で、出席者に背を向けて校長から卒業証書を受け取りまし

たが、これに日教組が反対した。みな平等なのに高い壇に上るのも、主役の生徒の顔が見えないのもおかしいと。結果、体育館

の真ん中で卒業証書を授与し、保護者と生徒はその両側に向かい含って座るようになった」 
  
 その一方で肝心なことは教えない。教諭が続ける。 
「遣徳の授業が行われていなかったんです」。たしかに前掲の『日教組三十年史』にも、日教組の課題として〈「遣徳」廃止〉が明
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記されていた。 
  
 「それがここ1,2年でようやく改善されてきたのですが、まだ週一回の遣徳の時間が、外国人や在日の方の人権間題とか、侵略

戦争のビデオを見て平和について学ぷとかにすり替えられているのです」(同) 
  
 4年前まで16年間、神奈川県鎌倉市議を務めた伊藤玲子さんは、小学校を視察しては、とんだ情景を目の当たりにしてきたと

いう。 
  
 「"日本は悪いことをした国だ"と言って国歌も教えず、遣徳教育にも反対します。今の学校は授業の開始に"起立、気をつけ、

礼"もしません。軍事的だからと日教組がやめさせたんです。朝礼で1,2分も立っていられない子もいて、1人、2人と地べたに座

り出しますが、緒局、その学校は朝礼をやめてしまいました。子供が嫌がることはやってはいけないんです」 
  
 ちなみに、神奈川は日教組が強いことで知られている。同県内の公立中学校の野牧雅子教諭によれば、「神奈川の公立の小

中学校では、男女混合名簿はほぼ100%導入され、男女の区別なく"さん"付けで呼ぷのも定着しています。日教組の活動に熱

心な女性教諭が、とある小学校で身体計測を男女混合でやろうと 
言い出したこともある」 
  
 では、日教組の影響力が神奈川以上といわれる大分はどうか。県民間教育臨調の関係者によれば、ジエンダーフリーは当然

として、「性教育も酷く、小6や中1に避妊の方法を事細かに、コンドームばかりかピルの使い方まで教えるのです」 
  
 ところで、日教組の運動が も激しかったのは、冷戦真っ只中の70年前後だろう。73年に「日教組解体論」を書いた政治評論

家の屋山太郎氏が回想する。 
  

 
     やはりこの動画です 日教組 徹底研究 １ ２ ３ ４ ５ 
  

 槙枝元委員長の大絶賛 

  
 「あの頃の教室は"社会主義者の生産工場"といわれ、日教組委員長は71年から12年間、槙枝元文氏だった。彼が官公労代

表としてジュネーブのILO(国際労働機関)の会議に出席した際、私は当地に赴任中でしたが、黒人の子供の人身売員等を扱うI
LOで、なぜ槙枝氏は日本の労働条件の話をするのかと語題になりました。彼は帰国後、"IL0は日本にスト権がないのはおかし

いと言っている"と主張したが、それは大嘘で、IL0は"日本ではスト権禁止も止むを得ない"と言っていたんです。槙枝氏はあらゆ

る国際機関を国内の政治活動に利用しました」 
  
 こうして教育現場に違法なストを持ち込んだ日教組。ゆとり教育も、先に引用した『三十年史』に〈全労働者と固く連帯して〉とあ

るように、目的は教師の時短だったのである。 
  
 「中山成彬元文科相がほかの自民党議員に"学校現場を見よう〃と声をかけても、"票が集まらない"という理由で誰も見に行

かない」と語るのは前出の伊藤さんで、与党がそんな体たらくだから、三十余年のうちに日教組の主張は紆余曲折を経ながらも、

その多くが教育現場で実現してきた。 
  
 「それが民主党政権下では、かつては闘って意見を通してきた日教組が、闘わずして意見を通せるようになる。国民が気づか
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タグ： 日教組  興石東  ゆとり教育  ジェンダーフリー  過激性教育  自虐史観  民主党  槙枝元文  伊藤玲子  小林正  山

村明義   

ないうちに浸透するのだから怖い。28%にまで下がった組織率も、日教組に入らないと出世できないとなれば、また上がるでしょ

うね」(同) 
  
 では、激しかりし頃の日教組の代名詞、槙枝元委員長(88)は、民主党の公約を見てどんな感想を持つか。 
  
 「06年に改められた教育基本法も、忙しい教員をさらに忙しくする免許更新制度も、見直すのはよいと思います。学校理事会を

設置して教育を分権するのもいい。これらは我々が長年求めてきたことで、それが叶うなら、我々の要望がさらに実現することを

民主党に期待しますね。北朝鮮との国交樹立や外国人参政権も。また、我々が推進してきたゆとり教育に批判があるのは存じて

いますが、やはり教育はゆとりを持ってやらないといけない。今の日教組の組織率が3割未満とは知りませんでしたが、この機会

に強い日教組が復活してくれればと願います」 
  
 どうやら元"ミスター日教組"には、民主党政権はバラ色のいいこと尽くめに見えるらしい。槙枝氏のお墨付きを得て、日教組の

亡霊に血が通ったようだ。むろん、それは多くの心ある人にとっては、背筋が寒くなる状況であるのだが。 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
   
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●[2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●1/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
●2/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
  
・自民党政策パンフレット 

●【知ってビックリ21年8月発行）民主党】労働組合が日本の侵略する日（平成 
●【知ってドッキリ年8月発行）民主党】民主党には秘密の計画がある！！（平成21 
●民主党＝日教組に日本は任せられない 「日の丸」を切り刻んで党旗を作る民主 
   党！！（平成21年8月発行） 
●民主党さん本当に大丈夫？ 
  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非ご活用下さい。 
●「手作りチラシ集積サイト」 
●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」    
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(47) 

コメント(47) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/27 16:25Commented by 花うさぎ さん 

・お勧め  民主党候補を激励しましょう！ 

 
いよいよせっぱ詰まってきました。マスコミ報道とは裏腹に、麻生さんの街宣は超のつく満

員盛況。民主党候補は組織動員以外は意外と寂しいということです。 

 
そこで日章旗を持って民主党候補の街頭演説を応援しましょう。何も声を上げなくても結

構です。出来れば複数の方が日章旗を候補に向けて振ってくれれば喜ぶと思います。 
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候補や関係者がどんな顔するか見てみたいです(^^)。  
 

2009/08/27 17:15

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 いつも適切なエントリーありがとうございます。 
日教組については、民主議員できるだけ、ダンマリですね。 
これって、土屋氏が言うように 詐欺のようなものですね。 

政権とると 裏マニフェストが 表に出てきて なんじゃこりやと 
気づいた時は手遅れですね。 
国旗 国歌問題 
先生の再教育問題 
学力テストの廃止。 
自虐教科書の復活問題 
道徳は教えないようです。 
どうなるのでしょうか。 

 
民主政権で、待ったなしの 問題は 外交安保では、アフガン問題 
国内では、猛威間違いないインフルエンザ対策。 
政権変わると、ちょっと不安です。  

 

2009/08/27 17:21Commented by 裏の桜 さん 

こんにちは。 

 
日本に巣食う極左テロリストの主張は、やはり「バカ」の一言ですね。 

 
何のことはなく、結局自分たちが「楽をしたい」「踏ん反り返りたい」「赤い貴族（古いか？）

になりたい」ただそれだけなんですよね。ただ、極左テロ共のなかに、良心的なインテリが

いて、その良心的なインテリ（私から言わせれば、良心的なインテリたちこそ、バカの根源

と思っていますが）たちが「誇大妄想を実現できる」と本気で信じ込んでいるものだから、

救い様がないんですよね。  

 

2009/08/27 17:52Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様  またまた重要なエントリ－ですね。 

 
処で日教組、ゆとり教育と言えば寺脇 研でしたか、この国賊、ゆとりゆとりと自分で主張

しながら、自分の子供は私学に通わせていたという鬼畜な行為で一躍知られた人物でも

あります。 

 
いつからか国民を騙すのが文科省や日教組教師の仕事になったようですね。 

 
それと  
＞こうして教育現場に違法なストを持ち込んだ日教組。ゆとり教育も、先に引用した『三十

年史』に〈全労働者と固く連帯して〉とあるように、目的は教師の時短だったのである。 

 
まあ、薄々わかってましたが、教育を蔑ろにして、自分たちの権利主張はするという非常

に上から目線の態度ですね。楽をしたい。 

 
仕事に楽なものはないんだよ、慣れてくるか来ないかの違いだけだよ！！！ 
と日教組教師に向かって言ってあげたいこの頃です。  

 

2009/08/27 17:57Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 裏の桜さん   横から失礼します。 
>日本に巣食う極左テロリストの主張は、やはり「バカ」の一言ですね。 
> 
>何のことはなく、結局自分たちが「楽をしたい」「踏ん反り返りたい」「赤い貴族（古い

か？）になりたい」ただそれだけなんですよね。ただ、極左テロ共のなかに、良心的なイン

テリがいて、その良心的なインテリ（私から言わせれば、良心的なインテリたちこそ、バカ

の根源と思っていますが）たちが「誇大妄想を実現できる」と本気で信じ込んでいるものだ

から、救い様がないんですよね。 

 
御意！！ 

 
そうですね。新しい特権階級を形成して楽したい、ってのが日教組の場合、見え見えで非
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常に見苦しいです。 

 
正にロシアでは死に絶えたはずの赤い貴族＝ノ－メンクラトウ－ラが何と日本でよみがえ

るのです。 

 
これが実現したらマルクスやスタ－リンが墓石を揺さぶって泣いて喜ぶかもしれません

ね。  

2009/08/27 18:04Commented by hayabusa5 さん 

初めまして こんにちは。 

 
日教組の野望を打ち砕く為にＰＴＡ等でなんとかならないモノなんですかね？ 

 
もう既にＰＴＡも左に汚染されているのでしょか？ 
モンスター親を見ると無駄に権利の主張をするとか、体罰は何が何でも駄目という親を見

ると人道、人権というなの病気に冒されている感じはしますけどね。 

 
日教組が増えても親がその教育に対してＮＯを突きつける事が出来ればまだなんとかな

る気がしますが、もう手遅れなのでしょうか？ 

 
子供にゆとりをといいますが土曜日も半ドン授業があったけど大変だったという感じはし

ませでした。多分子供のためのゆとりでは無く週休２日にしたい教師がゆとり欲しがって

いるだけでしょうね。 

 
僕はこれ以上個人主義が進んだり、我慢するという事を疎かにすると 悪の状況になる

と思います。そしてその状況も人のせいにして誰も責任はとらない世界に笑いモノされる

気がします。 

 
経済よりも人として３流になる日が近い気がします。 

 
人として３流になれば乗っ取るのは簡単、そして乗っ取られた事にも気がつかない。 

 
有る意味今の若い日教組も戦後教育の被害者なのでしょう。 

 

 

2009/08/27 18:06Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>これって、土屋氏が言うように 詐欺のようなものですね。 
 
絶対そうですよ。左翼にとっては騙しは当たり前なのでしょうけど。 

 
>政権変わると、ちょっと不安です。 
 
私は「もの凄く」心配です(^^；。 

 

2009/08/27 18:07Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To sibaryou55さん こんばんわ。横から失礼します。  
 
>>民主政権で、待ったなしの 問題は 外交安保では、アフガン問題 
>国内では、猛威間違いないインフルエンザ対策。 
>政権変わると、ちょっと不安です。 
 
いや、もう、インフルエンザ対策はやるような態度を見せて、放置、でしょうね。何で沖縄

から感染者が増えているか？おそらく中共辺りが噛んでいるのだと思います。 

 
そして密かに在日やコリア、チャイニ－ズやミンス関係者が治療が優先され、そのほかの

多数の国民は放置、になるはず。 

 
村山トンの阪神淡路大震災の時の態度を見れば隠れ社会党のミンス党が行う国民統治

は100％決まっていますから。 
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台風被害を放置した、台湾の馬英九と同様の処置を国民は与えられるでしょう。  2009/08/27 18:10

Commented by 花うさぎ さん 

To 裏の桜さん こんばんは。 
 
>「誇大妄想を実現できる」と本気で信じ込んでいるものだから、救い様がない

んですよね。 

 
以前、三重県の日教組の役員とやり合ったことがありますが、多分私と同じくらいの年齢

の筈ですが、論争しても無駄ということがよく分かりました。 

 
見事な自虐史観の持ち主なのに、「私は中道」といっているのですから「バカに付ける薬

なし」でした(^^；。 

 

2009/08/27 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>自分の子供は私学に通わせていたという鬼畜な行為で一躍知られた人物でもありま

す。 

 
本当に腹の立つ卑怯者ですね。 

 
>まあ、薄々わかってましたが、教育を蔑ろにして、自分たちの権利主張はする 
 
教職者というより単なる労働者の視点ですね。非常にたちの悪い思想を持っている。 

 

 

2009/08/27 18:34Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん こんばんは。 
> 
>>これって、土屋氏が言うように 詐欺のようなものですね。 
> 
>絶対そうですよ。左翼にとっては騙しは当たり前なのでしょうけど。 
> 
>>政権変わると、ちょっと不安です。 
> 
>私は「もの凄く」心配です(^^；。 
> 
私も「ものもの凄く」心配ですに訂正します。(^^；。 
 
インフルエンザも、民主がつれてきた、悪魔のような気がして、 
ものものすごく 不安です。  

 

2009/08/27 19:08Commented by しばりょう さん 

追伸 教えてください？？？？？？。 
鳩山民主が 無駄の象徴として、天下りに 12兆円って、どういうことでしょうか。内訳は

言いませんね。 
共産が 防衛費5兆円削減をいっていますが、中国の軍事費 
いくらなんですか。 
社民 密約があるって、核持ち込まず、いまさら、核の傘に守られているのに、核あって当

然でしょう。政府もはっきり、認めたら良いと思いますが。  

 

2009/08/27 19:38Commented by - さん 

公立高校の入試においては、内申書が試験結果と共に重視される。 
試験結果だけで合否を判定すると、中学校での成績は良いのに偶々当日の 
試験結果が振るわなくて不合格になる受験生がかわいそうという理由で内申書が重視さ

れるようになった。 

 
この内申書重視というのが曲者で、教師の不評を買えば当然その教師の 
担当する科目の内申点は低くなる。 
私の頃は、１から１０点までの相対評価制であって絶対評価制ではないから生徒に１から

10点のいずれかの点数をつけることになっていた。 
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授業態度（特に実技科目において）も重視されたから、教師に楯突いたりすると当然不利

になる。生徒だけでなく親が、問題ありの教師に文句を言ったりしても不利になる。 

 
本番に弱い受験生を救済するという建前の内申書重視制度だが、教師に逆らえない仕組

みとして機能していて、教育現場から偏向思想の教師を父兄の力でが追い出せない理由

になっている。 

 
今も多くの公教育現場では、東京裁判史観に基づいた「日本弱体化教育」が行われてい

る。その担い手が日教組加入の教師なのだ。 

 
北朝鮮から叙勲された槙枝元委員長のようなお方も居られる組織だから、 
反日ナリスマシ教師も相当居るものと思われる。 

 

2009/08/27 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>鳩山民主が 無駄の象徴として、天下りに 12兆円って、どういうことでしょう

か。内訳は言いませんね。 

 
これもともとは屋山太郎氏が指摘していたことで、それを民主党が丸飲みしたのでしょう。

なんか全部人件費のような質問ぶりですが、細田幹事長は人件費は1000億円に過ぎ

ず、他は以下のような政策経費だとして民主党に公開質問状を出しました（怒って答えな

かったけど）。 

 
１２兆１０００億円の内訳 

 
・「財政融資資金貸付」４．２兆円 
国民生活金融公庫（零細企業・自営業等の資金繰り１．８兆円）、 
中小企業金融公庫（小規模企業の資金繰り０．６兆円）、 
国際協力銀行（途上国支援０．４兆円）、 
日本政策投資銀行（企業の資金繰り０．４兆円）、 
日本学生支援機構（奨学金など０．４兆円）、 
農林漁業金融公庫（農林漁業者の経営支援０．２兆円） 

 
・「国公・私立大学等」１．２兆円  
私学助成（０．４兆円）、 
国公立大学の運営費（０．７兆円） 

 
・「防衛関係」１．５兆円 
防衛関係装備等の調達金（１．５兆円） 

 
・「独立行政法人」３．７兆円 
住宅金融支援機構（住宅取得者の資金支援０．３兆円）、 
宇宙航空研究開発機構（０．２兆円）、 
新エネルギー・産業技術総合開発機構（０．２兆円）、 
ＪＩＣＡ（国際協力機構０．２兆円） 
日本原子力研究開発機構（０．２兆円） 

 
・その他１．５兆円 

 
ちなみに私学助成削ると平均授業料は20％アップ、国公立大学の運営費削ると授業料

は7倍になるそうです。屋山氏や民主党が無駄だと政府を非難してきた内訳がこれです。

いいかげんですね。 

http://www.jimin.jp/jimin/info/jyouhou/min_001.html  

 

2009/08/27 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>教師に逆らえない仕組みとして機能していて、教育現場から偏向思想の教師を父兄の
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力でが追い出せない理由になっている。 

 
はあ～なるほど。 

 
>今も多くの公教育現場では、東京裁判史観に基づいた「日本弱体化教育」が行われて

いる。その担い手が日教組加入の教師なのだ。 

 
それが許せないのですよ。 

 
>北朝鮮から叙勲された槙枝元委員長のようなお方も居られる組織だから、 
>反日ナリスマシ教師も相当居るものと思われる。 
 
そういう教師を何とか一掃しようと安倍元首相が頑張ったのですが、全部ひっくり変えられ

そうな気配ですね。  

2009/08/27 20:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>鳩山民主が 無駄の象徴として、天下りに 12兆円って、どういうことでしょうか。内訳

は言いませんね。 

> 
>これもともとは屋山太郎氏が指摘していたことで、それを民主党が丸飲みしたのでしょ

う。なんか全部人件費のような質問ぶりですが、細田幹事長は人件費は1000億円に過

ぎず、他は以下のような政策経費だとして民主党に公開質問状を出しました（怒って答え

なかったけど）。 

> 
>１２兆１０００億円の内訳 
> 
>・「財政融資資金貸付」４．２兆円 
>国民生活金融公庫（零細企業・自営業等の資金繰り１．８兆円）、 
>中小企業金融公庫（小規模企業の資金繰り０．６兆円）、 
>国際協力銀行（途上国支援０．４兆円）、 
>日本政策投資銀行（企業の資金繰り０．４兆円）、 
>日本学生支援機構（奨学金など０．４兆円）、 
>農林漁業金融公庫（農林漁業者の経営支援０．２兆円） 
> 
>・「国公・私立大学等」１．２兆円  
>私学助成（０．４兆円）、 
>国公立大学の運営費（０．７兆円） 
> 
>・「防衛関係」１．５兆円 
>防衛関係装備等の調達金（１．５兆円） 
> 
>・「独立行政法人」３．７兆円 
>住宅金融支援機構（住宅取得者の資金支援０．３兆円）、 
>宇宙航空研究開発機構（０．２兆円）、 
>新エネルギー・産業技術総合開発機構（０．２兆円）、 
>ＪＩＣＡ（国際協力機構０．２兆円） 
>日本原子力研究開発機構（０．２兆円） 
> 
>・その他１．５兆円 
> 
>ちなみに私学助成削ると平均授業料は20％アップ、国公立大学の運営費削ると授業

料は7倍になるそうです。屋山氏や民主党が無駄だと政府を非難してきた内訳がこれで

す。いいかげんですね。 

>http://www.jimin.jp/jimin/info/jyouhou/min_001.html 
  

 
ありがとうございます。目からうろこです。 
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細田氏が確かに そんな数字いいましたね。 
これが すべて 無駄とは、恐れ入りました。 
嘘がうまいですね。特技ですね。  

2009/08/27 20:32

Commented by 花うさぎ さん 

To hayabusa5さん はじめましてこんばんは。 
 
>日教組が増えても親がその教育に対してＮＯを突きつける事が出来ればま

だなんとかなる気がしますが、もう手遅れなのでしょうか？ 

 
日教組は一応は公務員ですから法律で守られているのです。過激な性教育している教師

一人処分するにも裁判で数十年かかるというのが現実です。 

 
>僕はこれ以上個人主義が進んだり、我慢するという事を疎かにすると 悪の状況にな

ると思います。そしてその状況も人のせいにして誰も責任はとらない世界に笑いモノされ

る気がします。 

 
まったくその通りだと思います。既にかなり悪い状態でしょう。 

 
>有る意味今の若い日教組も戦後教育の被害者なのでしょう。 
 
被害者という意識があってそれを是正しようとするなら良いのですが、そうではないから

悪の連鎖が続くのだと思います。根は本当に深いです。 

 
伊藤玲子さんや中山成彬議員のような方が沢山いてパワーをもつとかなり変わるのです

が。 

 

2009/08/27 20:39Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>嘘がうまいですね。特技ですね。 
 
これには続きがあって、「痛い」ところを疲れた鳩山氏は、国会で聞くべきことを公開質問

状とは無礼千万。 

 
第一、すべてが人件費などとはひと言も云ってない、と。彼は一事が万事この調子ですか

ら全く信用していないのです。 

 
実態を把握し理解するところまでいってないのに無理に根拠不明のママ追求するから、

論戦になると必ずボロが出るのです。一般人相手に質問なしのアジがお似合いです(^
^；。 

 

2009/08/27 20:55Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>嘘がうまいですね。特技ですね。 
> 
>これには続きがあって、「痛い」ところを疲れた鳩山氏は、国会で聞くべきことを公開質

問状とは無礼千万。 

> 
>第一、すべてが人件費などとはひと言も云ってない、と。彼は一事が万事この調子です

から全く信用していないのです。 

> 
>実態を把握し理解するところまでいってないのに無理に根拠不明のママ追求するから、

論戦になると必ずボロが出るのです。一般人相手に質問なしのアジがお似合いです(^
^；。 
> 
こんな人が 卑しくも 日本のトップになろうとしている。 
昔こんな日本人いなかったですね、やはり宇宙人か？？？。 
ゆるせませんね。テレビの報道みると、もっともらしく見える 
マスコミの魔法が、かかっているのでしょうか。 
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いろいろ勉強になります。ありがとうございます。  2009/08/27 21:04

Commented by hayabusa5 さん 

首には出来ないにしても担任から外すとか、 
内容に関してクレームをつけるとというのは無理ですかね？ 
その様な内容を行なわせないように。 

 
それが無理ならばもっと保守系の教員を学校に送り込む事によりバランスを変えるという

事ですかね。新規採用の人事を上手くコントロールするといった感じですね。 

 
また親には負担がかかりますし都市部とかでは嫌がられる事かもしれませんが町内の子

供会的な部分で躾けをする仕組みを強くするとかので洗脳を薄めるとか、より自発的に子

供が考える様にするしかありませんね。ＰＴＡ組織で子供を教育（躾と思想的モノだけで

も）するシステムで対抗するしか無いのではないでしょうか。 

 
大きく体制を動かすのは大変な事です。 
仲の良い親御さんにだけでもいいから認識を改めて行く事が大事な気がします。町内の

親同士で子供が悪い事をしたら叱っても良いという取り決めをしするとか小さなとこから始

めるしか無いと思います。 

 
民主政権になると無理になりそうですが教科書の選定にＰＴＡの意見をもっと取り入れる、

カリキュラムの方向性に意見が出せる様に 
するべきだった感じがしますね。 

 
 

 

2009/08/27 21:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
東アジアで通貨統合、安保協力＝民主・鳩山氏が米紙に寄稿 
  
【ワシントン時事】民主党の鳩山由紀夫代表は２７日付の米紙ニューヨーク・タイムズに

「日本の新たな道」と題する論文を寄稿、東アジア地域で通貨統合や恒久的な安全保障

の枠組みづくりを目指す考えを示した。 
  
 鳩山氏は「イラク戦争の失敗と経済危機により、米国主導のグローバリズムの時代は終

焉（しゅうえん）し、多極化の時代に向かっている」と指摘。その上で、持論の「友愛」精神

から導かれる国家目標として「東アジア共同体」創設を提唱した。  
  
 さらに、その具体化のため、安定した経済協力と安全保障の枠組みをつくるべきだと主

張、「それが米中両国のはざまで日本の政治的、経済的な独立を守るための適切な道

だ」と強調している。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009082700218 
 
・おっちょこちょい！、まだ首相にもなっていないうちから。支那中共の属国に早くなりたく

て仕方がないようです。これでは日米安保も危険水域ですね。  

 

2009/08/27 21:23Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>こんな人が 卑しくも 日本のトップになろうとしている。 
 
上の時事通信配信の記事見て下さい。一刻も早く日本を支那中共に売り渡したいようで

す。 

 

2009/08/27 21:38Commented by 花うさぎ さん 

To hayabusa5さん  
 
>民主政権になると無理になりそうですが教科書の選定にＰＴＡの意見をもっと取り入れ

る、カリキュラムの方向性に意見が出せる様にするべきだった感じがしますね。 

 
民主党政権になったら教科書選定も教員の自由にしそうな気配すらありますよ。現状で
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は地方議員も先生も教育委員会も父兄も、もっと日教組への監視とチェックを強め、どん

どん云うべきは云う事でしょうね。 

 
筋金入りですから必ず裁判になり、弁護士も裁判官も左翼系というのがこれまでの常でし

た。 

 
安倍政権の時の教育基本法改正の際の狂ったような抵抗を、今度は私達が仕掛けない

と大変なことになります。但し、日教組には解放同盟という暴力団がついていますが。  

2009/08/27 21:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  こんばんわ。  
>・ニュース 
>東アジアで通貨統合、安保協力＝民主・鳩山氏が米紙に寄稿 
>  
>【ワシントン時事】 
>・おっちょこちょい！、まだ首相にもなっていないうちから。支那中共の属国に早くなりた

くて仕方がないようです。これでは日米安保も危険水域ですね。 

 
お、情報、ありがとうございます。呆れましたね、鳩山。 

 
ポっポくん、かなり調子に乗りすぎですね。 
まあ、こういうおっちょこちょい記事を嬉々として配信する爺通信もですが。 

 

2009/08/27 22:03Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>こんな人が 卑しくも 日本のトップになろうとしている。 
> 
>上の時事通信配信の記事見て下さい。一刻も早く日本を支那中共に売り渡したいよう

です。 

> 
 
全くです！！ 
これは我々に反民主パルチザンかゲリラになれっていうのですかね？ポッポは。 
何が東亜通貨統合だよ！！馬鹿言ってじゃないよ！黒鳩！中共に日本差しだすな！！ 
でも、早くもそういう水域に達しそうですね。  

 

2009/08/27 22:08Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>こんな人が 卑しくも 日本のトップになろうとしている。 
> 
>上の時事通信配信の記事見て下さい。一刻も早く日本を支那中共に売り渡したいよう

です。 

> 
本気で、日米安保解消なんて、考えていたら、基地外ですね。 
中国とアメリカ どちらが信頼できる相手か、小学生レベルでも、わかるでしょうに。こいつ

中国のスパイなのかもしれません。 
アメリカの新聞に、日本の代表のように、こいつだけは 日本のトップにしたくない NO.1
ですね。 

 

2009/08/27 22:29Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>でも、早くもそういう水域に達しそうですね. 
 
この記事見たときに、金美齢さんの靖国講演を思い出してしまいました。「こんなに早いな

んて予想できませんでした！」という言葉。 

 
日本も同じかも知れません。 
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2009/08/27 22:33Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>中国とアメリカ どちらが信頼できる相手か、小学生レベルでも、わかるでし

ょうに。こいつ中国のスパイなのかもしれません。 

 
何かに憑かれている表情が段々激しくなっているようなので、まともな判断が出来なくなっ

ているような気がします。 

 
正気の沙汰ではないでよ(^^；。  

 

2009/08/27 22:39

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【私も言いたい】永住外国人への地方参政権付与 「反対」圧倒的な９割超  2

009.8.27 19:47  
 
 今回のテーマ「永住外国人への地方参政権付与」について、２５日までに１万８４５５人

（男性１万３８７８人、女性４５７７人）から回答がありました。「付与に反対」「容認すれば国

益が損なわれる」と回答した人がともに９割超と圧倒的で、「帰化条件を緩和すべき」とい

う人も約１割にとどまりました。 
 （１）永住外国人へ地方参政権付与を容認すべきか 
 ＹＥＳ→５％、ＮＯ→９５％ 
 （２）むしろ帰化の条件を緩和すべきか 
 ＹＥＳ→１１％、ＮＯ→８９％ 
 （３）容認すれば、国益が損なわれると思うか 
 ＹＥＳ→９４％、ＮＯ→６％ 

http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090827/plc0908271948002-n1.
ht  

 

2009/08/27 22:42Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
「06年に改められた教育基本法も、忙しい教員をさらに忙しくする免許更新制度も、見直

すのはよいと思います。学校理事会を設置して教育を分権するのもいい。これらは我々

が長年求めてきたことで、それが叶うなら、我々の要望がさらに実現することを民主党に

期待しますね。北朝鮮との国交樹立や外国人参政権も。また、我々が推進してきたゆとり

教育に批判があるのは存じていますが、やはり教育はゆとりを持ってやらないといけな

い。今の日教組の組織率が3割未満とは知りませんでしたが、この機会に強い日教組が

復活してくれればと願います」 

 
これは、まさに 日教組の亡霊ですね。 
この勢力が 民主の支持基盤なんて、寒気がします。 

 

 

2009/08/27 22:52Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>To yuukokushaさん  
>>でも、早くもそういう水域に達しそうですね. 
>この記事見たときに、金美齢さんの靖国講演を思い出してしまいました。「こんなに早い

なんて予想できませんでした！」という言葉。 
>日本も同じかも知れません。 
 
同意！全くですね。台湾の馬英九が矢次早に中共との交易を全面再開したのと同じ様相

になりそうですね。 

 
 
其の馬英九の蛮行に猛抗議したのが台湾の民衆です。 

 
よ－めん様のブログより見つけて参りました動画です。 
中共の要人も抗議して殴りつける、素晴らしい様子も写っています。 
あの梅毒も靖国でこうやって張り倒すべきでしたね。 
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www.youtube.com/watch?v=WiSEV892vAw 2009/08/27 22:55

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
 
>【私も言いたい】永住外国人への地方参政権付与 「反対」圧倒的な９割超 

 2009.8.27 19:47  
> （１）永住外国人へ地方参政権付与を容認すべきか 
> ＹＥＳ→５％、ＮＯ→９５％ 
> （２）むしろ帰化の条件を緩和すべきか 
> ＹＥＳ→１１％、ＮＯ→８９％ 
> （３）容認すれば、国益が損なわれると思うか 
> ＹＥＳ→９４％、ＮＯ→６％ 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090827/plc0908271948002-n
1.ht 
 
情報ありがとうございます！！ 

 
それにしても民主党にざまあみろ！！って言ってやりたい爽快な結果ですね。  

 

2009/08/27 23:08Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>この勢力が 民主の支持基盤なんて、寒気がします。 
 
はい。間違いなく日本の危機です。  

 

2009/08/27 23:12Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>同意！全くですね。台湾の馬英九が矢次早に中共との交易を全面再開したのと同じ様

相になりそうですね。 

 
いろいろ雑誌を読んでいると、勝負は来年の参議院選挙だ、と書いている人がいますが、

その間に強行突破で外国人参政権、一千万人移民、人権救済法案を通されたら、日本

終了です。 

 
>あの梅毒も靖国でこうやって張り倒すべきでしたね。 
 
情報感謝、見てきます(^^)。  

 

2009/08/27 23:13Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>それにしても民主党にざまあみろ！！って言ってやりたい爽快な結果ですね。 
 
何とかこれを多くの国民に拡散したいですね、選挙前に。 

 

2009/08/27 23:16Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
コメント欄盛況ですね。我が家ではかなーり 年が離れた子育てをしていますので、ゆとり

教育の3割削減でどれほど子供の教育が破壊されてきたのか、リアルタイムで見てきまし

た。（＆現在も末っ子には被害を毎日受けています・汗。） 
3割削減であまりにひどい教科書になったので、上の子は中学から私立へやりましたが、

そちらは半島＆大陸天国でした（在学生多し・汗）。まあ、彼らは日本人より税制が優遇さ

れていて、私立中の学費を出すのもスイスイなのでしょう。文化祭が他国カラーに染めら

れてる部分もあり、複雑な心境でした。子育てに逃げ場がありません（苦）。 

 
そうそう、鳩山民主党党首が自身のHPで「憲法試案」を発表しておりました。胃が痛くなり

そうな内容ですので、気持ちに余裕があるときに、じっくり読みこんでみるといいかも知れ

ません。特に、国民の定義、っていうのがミソのような気がします。それと、もし天皇家に

男と女の子供が生まれたら、後継ぎはじゃんけんで決めるんじゃないですよね？？ 
なんだか、中学生でも書けそうな、ちょっと考えるとツッコミどころ満載な思慮のない内容
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だなあと感じました。 
こういうことを軽々しく書くって、信じられません。何様！？って思いました。 

2009/08/27 23:46

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>ゆとり教育の3割削減でどれほど子供の教育が破壊されてきたのか、リアル

タイムで見てきました。（＆現在も末っ子には被害を毎日受けています・汗。） 

 
当事者ですか、それはいろいろ大変ですね。 

 
>上の子は中学から私立へやりましたが、そちらは半島＆大陸天国でした（在学生多し・

汗）。 

 
へえ～私立もですか？。 

 
>もし天皇家に男と女の子供が生まれたら、後継ぎはじゃんけんで決めるんじゃないです

よね？？ 

 
も、もちろんですよ(^^；。 
 
>こういうことを軽々しく書くって、信じられません。何様！？って思いました。 
 
軽い、軽すぎです。本当にこんなのが日本の総理大臣に？。悪夢としか云いようがないで

すね。情報ありがとうございました。 

 

2009/08/28 00:09Commented by しばりょう さん 

日教組のゆとり教育は、土日休みのため、働くお母様には 大変負担ですね。男女が平

等に働く社会と言いながら、矛盾しますね。 
我が子も、公立でしたから、ゆとり教育で、結局 塾へ通わせなければならず、大変負担

でした。私立の灘 白稜のような 中高一貫高校ですと、1年先に授業は、進んでしまい、

後の1年は 受験一本に絞れるため公立に比べ かなり有利です。塾へ行かせる必要

もなく、差し引きすれば、費用はあまり変わらないと言う 友人の言葉です。競争社会であ

るのに 運動会 みんなで、一緒にゴールなんて、見ていて、なんの 面白みもありませ

ん。カケッコの早い子供は、その個性を伸ばせばいいし、私 運動神経あまり、良いほうで

ないので、そんな同級生をうらやましく思ったものです。 
スマップの NO.1よりオンリー１と言う歌詞が嫌いで、イチローも、NO.1になるという目

標があって自分があると言っています。 
日教組の方針には、すべてNOです。  

 

2009/08/28 00:32Commented by しばりょう さん 

To usaginomimiさん  
 
> 
>そうそう、鳩山民主党党首が自身のHPで「憲法試案」を発表しておりました。胃が痛くな

りそうな内容ですので、気持ちに余裕があるときに、じっくり読みこんでみるといいかも知

れません。特に、国民の定義、っていうのがミソのような気がします。それと、もし天皇家

に男と女の子供が生まれたら、後継ぎはじゃんけんで決めるんじゃないですよね？？ 
、>なんだか、中学生でも書けそうな、ちょっと考えるとツッコミどころ満載な思慮のない内

容だなあと感じました。 
>こういうことを軽々しく書くって、信じられません。何様！？って思いました。 
 
鳩山氏の憲法試案 少しよんでみましたが、ここでは、集団的自衛権を認めるような 文

言でしたが、 
マニフェストでは、専守防衛堅持になっていたと思いますが、どれが 本当なのか、支離

滅裂な政党です。 
アジア共同経済圏にかなりこだわって EUのアジア判を目指しているようですが、これ

は、実現不可能でしょう。アメリカ含めた 
太平洋共同経済圏の方が、実現の可能性ありそうですが、 
鳩は 中国ばかりに、眼が行くようですね。 
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2009/08/28 01:33Commented by hayabusa5 さん 

to sibaryou55さん 
 
僕の個人的考えではオンリー１の方がＮｏ.１より難しいと思います。具体的な

目標がない事を成し遂げる事なんですよ。 

 
その他大勢をオンリー１という事で逃げているだけです。 
自立して自分の生き方に責任をとるそれが如何に難しい事か。 

 
 
 

 

2009/08/28 07:43Commented by しばりょう さん 

To hayabusa5さん  
>to sibaryou55さん 
> 
>僕の個人的考えではオンリー１の方がＮｏ.１より難しいと思います。具体的な目標がな

い事を成し遂げる事なんですよ。 

> 
>その他大勢をオンリー１という事で逃げているだけです。 
>自立して自分の生き方に責任をとるそれが如何に難しい事か。 
 
おっしゃる通り 人と違っていなければならない、オンリー１はノーベル賞のようなものか

も、 
イチローは プロとして、NO.1であり、オンリー１なのかもしれません。 
「NO1にならなくていい、一人一人のオンリーワン」ではないのですね。 
どちらも、立派の事なのだと思います。  

 

2009/08/28 09:49Commented by 第一義＠運国斎 さん 

宮崎正弘氏のメルマガにポッポの通貨統合の一件が批判されておりました。 

 
 
（宮崎正弘のコメント）朝おきて、ＮＨＫニュースをみて朝日新聞を読んでいるからでしょ

う。自らが拠って立つ日本人としてのアイデンティティが希薄で思想的基盤がないので

す。教育とマスコミの影響力が大きい。 
 経済に至っては日本の政治家は経済音痴ばっかり。とくにコイズミはひどかった。何も

知らない。解説してもぼんやりと分からないのに分かった振りをする。森はわからないこと

を客観的に自己認識できだ。だからテレビで珍説を大声で言っていたタケナカをもってき

た。うまく行くと踏んだら逆に日本経済も滅茶苦茶になった。民主党の経済ブレーンも榊

原とか寺島とか、ロクなのがいないという噂です。 
 はやくも驚くことをハトは言い出してます。ＮＹタイムズに寄稿（8月28日付け）、アジア共

同体の共通通貨をつくれ、と。友愛幻影による通貨幻想！ 危険このうえなき政治家にな

りそうです。 

 
 
…。  

 

2009/08/28 11:24Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>友愛幻影による通貨幻想！ 危険このうえなき政治家になりそうです。 
 
さすが宮崎氏ですね。日本売り飛ばしを見抜いておられます。  

 

2009/08/28 11:53Commented by その蜩 さん 

政権交代で逆に軍靴が聞こえて来そうなんですが、教え子を戦場に送り込む事になった

ら、彼らはこれまでの主張なんて言うんでしょうか。  

2009/08/28 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>政権交代で逆に軍靴が聞こえて来そうなんですが、教え子を戦場に送り込む事になっ

たら、彼らはこれまでの主張なんて言うんでしょうか。 
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全体主義の様相が色濃くなってますからあり得ますね。ただし、支那軍とともに日本弾圧

に使われそうです(^^；。  

2009/08/29 09:19

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

花うさぎ様＞ 

 
昨日は、突然の図々しい申し出に快く了解を賜りましてありがとう御座いまし

た。 
実は私、「日教組」の被害者でして… 
それだけにあの暗愚な教育、更に過激な性教育まで全国で始まるかと 
思うだけで「鬱」になります。  

 

2009/08/29 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>実は私、「日教組」の被害者でして… 
 
それはそれは。お察し致します。 

 
>それだけにあの暗愚な教育、更に過激な性教育まで全国で始まるかと 
>思うだけで「鬱」になります。 
 
日本人の道徳を破壊して家族、地域、皇室、国家を破壊使用とする階級闘争ですから

ね。根絶やしにしないといけないのですが、何だか逆に動いているようで、信じられませ

ん。 
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